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REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 

06/09/2012 

 

 

PRESIDENTE DA CÂMARA: Dr. José Manuel Martins Ribeiro 

 

VEREADORES PRESENTES:  

Parcídio Cabral de Almeida Summavielle  

Antero Silva Oliveira Barbosa Fernandes 

Vítor Manuel Freitas Moreira 

Maria Fernanda Antunes de Castro 

Leonel Leite Sousa de Castro 

Patrícia Elisete Rodrigues Freitas 

 

VEREADORES AUSENTES: Helena Marta de Oliveira Lemos e Cláudia Marisa 

Marinho Carvalho, a quem a Câmara justificou as faltas. 

 

SECRETARIOU: Dr. Verónica Silva Oliveira, Técnica Superior a prestar serviço no 

Departamento Administrativo Municipal. 

 

HORA DE ABERTURA: 10h00 

 

HORA A QUE FOI DECLARADA ENCERRADA: 12h00 

 

RESUMO DIÁRIO DE TESOURARIA: 

- OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: € 473.214,66 

- OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: € 1.343.001,41 
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ANTES DA ORDEM DO DIA 

 Iniciou o período de intervenções o Senhor Vereador, Dr. Parcídio 

Summavielle, eleito na lista Independentes Por Fafe: 

- Comentou o mau estado do relvado do Estádio Municipal, afirmando que, atendendo 

ao apoio atribuído, o Município deveria averiguar se a obra foi bem executada; 

- Comentou a notícia relativa ao investimento efetuado na habitação social, sendo de 

imediato esclarecido pelo Senhor presidente que a notícia se reportava a dados antigos; 

- Terminou, tecendo comentários sobre a alteração à Lei Autárquica e ao facto dos 

sucessivos governos anunciarem reformas que nunca concretizavam. 

Seguidamente, interveio o Senhor Vereador, Dr. Leonel Castro, eleito na lista 

Independentes Por Fafe: 

- Teceu comentários sobre a “nova” época de incêndios, salientando a importância da 

prevenção; 

- Deixou uma palavra de apreço ao Centro Interpretativo de Aboim; 

- Agradeceu o convite para o evento de basquetebol, justificando a sua ausência; 

- Terminou a sua intervenção criticando o mau funcionamento do Serviço de urgências 

do Hospital de Fafe, ilustrando com uma situação pessoal. 

Posteriormente, tomo a palavra a Senhora Vereadora, Dr.ª Fernanda Castro, do 

PSD: 

- Teceu comentários sobre o funcionamento do Hospital de Fafe, afirmando que estava a 

ser feito um esvaziamento do hospital, sem médicos para assistir os doentes. Perguntou 

sobre o que estavam a pensar fazer. 

- Comentou, ainda, a pouca afluência do público à animação efetuada no centro da 

cidade, no período do verão; 

- Sobre a “Volta a Portugal” e concretamente sobre a alteração do local da chegada, 

mencionou que a cidade não tinha vivido nem ganho nada com o evento, uma vez que o 

centro esteve vazio. 
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Por fim, usou da palavra o Senhor Presidente para prestar os esclarecimentos 

solicitados: 

- Sobre o relvado do Estádio Municipal, mencionou que a empresa tinha assegurado que 

o trabalho estava bem feito, salientando, no entanto, que a Câmara iria continuar a 

acompanhar os trabalhos; 

- Quanto ao hospital de Fafe afirmou que relativamente à urgência o Senhor Secretário 

de Estado não iria tomar qualquer decisão sem previamente discutir com a Câmara. 

Afirmou que defendiam a existência de um serviço básico de urgência e se fosse 

necessário tomar alguma medida, tomá-la-iam. 

- Relativamente à animação e eventos culturais na cidade afirmou que, por diversas 

razões, nem sempre se retirava proveito dos eventos realizados. 

 

ASSUNTOS INSCRITOS NA AGENDA DE TRABALHOS E DELIBERAÇÕES 

TOMADAS 

 

 1 – CORREÇÃO DA NOTÍCIA PUBLICADA NA PÁGINA 4 “SAÚDE”, 

DA EDIÇÃO DO EXPRESSO DE 04-08-2012 – O SECRETARIADO DE 

ADMINISTRAÇÃO DO CENTRO HOSPITALAR DO ALTO AVE, EPE a enviar 

a resposta endereçada ao diretor do semanário do jornal “Expresso” relativa ao assunto 

mencionado em epígrafe, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

(Distribuído com a ordem de trabalhos da reunião de 23-08-2012) 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, para conhecimento.” 

A CÂMARA TOMOU CONHECIMENTO. 

 

 2 – REG. 8866/2012: - WRC VODAFONE RALLY DE PORTUGAL - O 

SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara o documento relativo ao assunto 
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mencionado em epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

(Distribuído com a ordem de trabalhos da reunião de 23-08-2012) 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE CONCORDAR COM O 

PROPOSTO NO DOCUMENTO E COMUNICAR AO ACP - AUTOMÓVEL 

CLUBE DE PORTUGAL. 

 

 3 – JURAMENTO DE GEMINAÇÃO – O SENHOR PRESIDENTE a 

remeter à Câmara o documento relativo ao assunto mencionado em epígrafe, 

distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, propondo-se que aprove, a 

celebrar em Novembro. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E REMETER À 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. 

 

 4 – AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS DE FORMAÇÃO PROFISSIONAL – 

FORMAÇÃO PARA ADMINISTRAÇÃO LOCAL – 2012 – O SENHOR 

PRESIDENTE a remeter à Câmara o documento relativo ao assunto mencionado em 

epígrafe, distribuído, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, propondo que aprove. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR E MANDAR 

INSCREVER EM ORÇAMENTO PARA 2013 A VERBA CORRESPONDENTE 

A ESSE ANO. 

DELIBEROU, AINDA, NOMEAR O SEGUINTE JÚRI: PRESIDENTE: DR:ª 

FÁTIMA GONÇALVES; VOGAIS: DR. MANUEL COSTA E DR.ª MARIA 

JOÃO PEREIRA; SUPLENTES: ANA MARIA BAPTISTA ALVES E DR.ª 

ASSUCENA MARINHO. 
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 5 - 5.ª MODIFICAÇÃO AOS DOCUMENTOS PREVISIONAIS – 2012 – 

4.ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO, PPI E PAM (ALTERAÇÃO) – O 

SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara os documentos relativos ao assunto 

mencionado em epígrafe, distribuídos, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM AS ABSTENÇÕES DOS 

SENHORES VEREADORES ELEITOS PELA LISTA INDEPENDENTES POR 

FAFE, DR. PARCÍDIO SUMMAVIELLE E DR. LEONEL CASTRO, E DA 

SENHORA VEREADORA ELEITA PELO PSD, DR.ª FERNANDA CASTRO, 

APROVAR. 

 

 6 – PROJETO DE REGULAMENTO MUNICIPAL DE USO DO FOGO – 

FOGO TÉCNICO, QUEIMADAS, QUEIMAS DE SOBRANTES E 

REALIZAÇÃO DE FOGUEIRAS, FOGO-DE-ARTIFÍCIO OU OUTROS 

ARTEFACTOS PIROTÉCNICOS, APICULTURA, MAQUINARIA E 

EQUIPAMENTO E OUTRAS FORMAS DE FOGO – O SENHOR PRESIDENTE 

a remeter à Câmara o projeto do regulamento mencionado em epígrafe, distribuído, 

por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, SUBMETER O PROJETO 

DE REGULAMENTO A APRECIAÇÃO PÚBLICA. 

 

 7 – PRÉMIO DESPORTIVO – CÂMARA MUNICIPAL DE FAFE – O 

SENHOR VEREADOR, DR. POMPEU MARTINS, a apresentar a proposta 

distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores, propondo a atribuição de € 

750,00 ao Andebol Clube de Fafe; €1250,00 à Associação Cultural e Desportiva da 

Pica; €750,00 ao Agrupamento de Dinamização Cultural e Recreativo de Arões St.ª 

Cristina e €750,00 ao Desportivo Ases de S. Jorge. 
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----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATRIBUIÇÃO 

DOS SUBSÍDIOS PROPOSTOS. 

 

 8 – TROFÉU DISCIPLINA “NÃO À VIOLÊNCIA – VIVA O 

DESPORTO” – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara a informação 

relativa ao assunto mencionado em epígrafe, distribuída, por fotocópia, pelos Senhores 

Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS 

DA INFORMAÇÃO. 

 

 9 – DOAÇÃO DE MATERIAL PELA FUNDAÇÃO AGAPE – 

ORGANIZAÇÃO NÃO GOVERNAMENTAL DE SOLIDARIEDADE 

INTERNACIONAL – O SENHOR PRESIDENTE a remeter à Câmara para que, 

face às últimas notícias relacionadas com o caso e à posição já tomada pela ANMP, 

revogue a decisão de 17-03-2011. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, REVOGAR NOS TERMOS 

PROPOSTOS PELO SENHOR PRESIDENTE. 

 

 10 – REG. 5735/2010: - CENTRO CULTURAL, SOCIAL E DESPORTIVO 

DOS TRABALHADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE FAFE – PEDIDO DE 

SUBSÍDIO ORDINÁRIO – O Presidente do CCSDT a solicitar a atribuição do 

subsídio ordinário correspondente ao ano 2012. 

----------A diretora do departamento de gestão financeira prestou a informação com o 

seguinte teor: 
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 “Os valores atribuídos/pagos referentes a subsídio ordinário nos últimos 3 anos 

foram os seguintes: 

- 2009 - 4.000,00 Euros 

- 2010 - 4.000,00 Euros 

- 2011 - 4.000,00 Euros.” 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “À 

Câmara, propondo-se que aprove no mesmo valor do ano anterior.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR. 

 

 11 – FORNECIMENTO DE FRUTA AOS ALUNOS DO ENSINO PRÉ-

ESCOLAR E DO 1.º CICLO DOS AGRUPAMENTOS DE ESCOLAS DO 

CONCELHO DE FAFE – ANO LETIVO 2012/2013 – O SERVIÇO DE 

EDUCAÇÃO prestou a informação relativa ao assunto mencionado em epígrafe, 

distribuída, por fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

----------O Senhor Presidente exarou no processo o despacho com o seguinte teor: “1 – 

Concordo. À Câmara, propondo-se que autorize. 

2 – Preveja-se no orçamento, se for o caso, para 2013, não havendo necessidade de ir à 

Assembleia Municipal a não ser nessa altura.” 

A CÂMARA DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR NOS TERMOS 

PROPOSTOS PELO SENHOR PRESIDENTE. 

 

 12 – REORGANIZAÇÃO ADMINISTRATIVA – O SENHOR 

PRESIDENTE a remeter à Câmara o ofício enviado pelo Presidente da Assembleia 

Municipal sobre a intenção do Município exercer iniciativa sobre a Reorganização 

Administrativa Territorial das Freguesias ou apresentar à Assembleia Municipal um 

parecer sobre essa mesma reorganização, conforme documento distribuído, por 
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fotocópia, pelos Senhores Vereadores. 

A CÂMARA DELIBEROU, POR MAIORIA, COM A ABSTENÇÃO DA 

SENHORA VEREADORA ELEITA PELO PSD, DR.ª FERNANDA CASTRO, 

COMUNICAR À ASSEMBLEIA MUNICIPAL QUE O MUNICÍPIO NÃO TEM 

INTENÇÃO DE APRESENTAR QUALQUER PROPOSTA OU EMITIR 

PARECER DADO QUE ESTÁ CONSTITUÍDA NA ASSEMBLEIA MUNICIPAL 

UMA COMISSÃO MAIS ABRANGENTE COM TODAS AS FORÇAS 

POLÍTICAS DO CONCELHO. 

 

APROVAÇÃO DA ATA EM MINUTA 

Foi dispensada a leitura da ata por cada um dos presentes ter tomado, individualmente, 

conhecimento dos assuntos incluídos na Ordem do Dia que lhes foi entregue, tendo a mesma 

sido aprovada, por unanimidade, no final da reunião, nos termos do n.º 3 do artigo 92º da Lei n.º 

169/99, de 18 de Setembro, na redação que lhe foi dada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de janeiro. 

E, para constar, se lavrou a presente minuta que, por mim, Verónica Silva Oliveira, Técnica 

Superior a prestar serviço no Departamento Administrativo Municipal, vai ser assinada 

conjuntamente com o Senhor Presidente.   


